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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der Stadtrat hat in seiner Sitzung vom 19.2.2015 einstimmig beschlossen, dass zukünftig die 
Ränder, von im Eigentum der Landeshauptstadt Magdeburg stehenden Feldwegen, mit 
geeigneten Bäumen und Gehölzen bepflanzt werden.  
 
Vor diesem Hintergrund frage ich: 
 
1. Was wurde bisher zur Umsetzung des Antrags veranlasst? 
2. Welche Feldwege befinden sich im Eigentum der Landeshauptstadt Magdeburg? 
3. Welche dieser Feldwege sind ganz oder in wesentlichen Teilen unbepflanzt? 
4. Für welche Feldwege ist in welchem Zeitraum die Bepflanzung mit welchen Bäumen bzw. 
Gehölzen vorgesehen? 
 
Um schriftliche Beantwortung wird gebeten.  
 
 
 
 
Olaf Meister 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 


